

2024-05-13

Debate Chilango: esta es la visión de seguridad de cada candidato a la Jefatura de Gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mibolsillo.com/noticias/Debate-Chilango-esta-es-la-vision-de-seguridad-de-cada-candidato-a-la-Jefatura-de-Gobierno-20240512-0017.html>

Previo a las elecciones 2024 en la Ciudad de México, la jornada electoral está programada para el próximo domingo 2 de junio, los contendientes a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, se encontraron en el tercer debate de la CDMX. Esta fue la introducción de cada candidato

Los candidatos se presentaron ante personas con discapacidad visual, describiendo su apariencia física para aquellos que no pueden ver.

Santiago Taboada: El candidato del PAN inició su intervención con un señalamiento sobre un intento de feminicidio contra Alessandra Rojo de la Vega. Sin embargo, afirmó con convicción que liderará la elección del 2 de junio. Criticó a la 4T por subestimar a la ciudadanía capitalina y destacó la importancia de las recientes manifestaciones populares.

Clara Brugada: La candidata de Morena señaló su liderazgo en las encuestas y acusó al candidato del PAN de desesperación ante su imparable avance en preferencia electoral. Afirmó su compromiso como representante del pueblo, desafiando los intentos de "amordazar" su campaña con acusaciones de vínculos con el "Cártel inmobiliario".

Salomón Chertorivski: El candidato del partido emecé lamentó el deterioro de la campaña electoral en la capital, caracterizada por la confrontación entre oficialismo y oposición. Abogó por una tercera alternativa representada por Movimiento Ciudadano, llamando a un alto a los engaños y la complacencia.

Los moderadores, Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gamboa Gamboa, presentaron los temas y comenzaron con las preguntas. Seguridad y justicia

Santiago Taboada: Acusó al gobierno actual de capitular ante la extorsión, señalando a Brugada por convertir Iztapalapa en la zona más insegura. Propuso medidas como el fortalecimiento policial, mejoras en el transporte público y una Fiscalía más eficaz.

Clara Brugada: Contrarrestó las acusaciones de Taboada, atribuyendo la reducción de la violencia en la ciudad a las políticas de la 4T. Anunció una estrategia integral de Seguridad y Construcción de Paz, con la instalación de mil kilómetros de "caminos seguros" y una mayor vigilancia tecnológica.

Salomón Chertorivski: Abogó por una nueva estrategia de seguridad centrada en la libertad ciudadana, proponiendo un sistema de justicia más accesible y eficiente. Planteó la unificación de la policía bajo una sola corporación, la "Fuerza Capital", para garantizar un trabajo policial más efectivo y centrado en las víctimas.

Lee sugerimos leer: Ternurines: cuánto cuestan las familias de animales de moda en Walmart
Pensión IMSS: Semanas necesarias para pensión por cesantía por Ley 73 y 97
Vacaciones, días de enfermedad y otros conceptos que puedes EXIGIR en tu reparto de Utilidades